
 

 1 de 6 

 

 
HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA    

                                                                                                                   
QUINCUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA QUINCUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 17 DE MARZO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 14:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 
DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE 

SERVICIOS QUE CELEBRA POR UNA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y POR LA OTRA PARTE EL C. 

JUAN CARLOS LÓPEZ MUÑOZ (ÓPTICA CHARLI), PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR 

APROBACIÓN.  

4.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN EN 

MATERIA DE CAPACITACIÓN Y EVALUACIÓN DIRIGIDO A ELEMENTOS ADSCRITOS A DIRECCIÓN DE 

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DE ZEMPOALA EN “FORMACIÓN INICIAL EQUIVALENTE Y 

COMPETENCIAS BÁSICAS DE LA FUNCIÓN POLICIAL”, MISMO QUE SE AUTORIZÓ EN LA QUINCUAGÉSIMO 

SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 20 DE FEBRERO DEL AÑO 2023.  
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5.- AUTORIZAR AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ 

ASISTIR A LAS CONFERENCIAS DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LA REVISIÓN INTEGRAL DE MEDIO 

TÉRMINO DE LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS OBJETIVOS DEL DECENIO INTERNACIONAL PARA LA ACCIÓN 

“AGUA PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE”. 

 

6.- ASUNTOS GENERALES. 

7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 
ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE,SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ,PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ,  ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, 

PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO. SE ENCUENTRAN 

PRESENTES 12 INTEGRANTES  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS QUE CELEBRA POR UNA PARTE 

EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y POR LA OTRA PARTE EL C. JUAN CARLOS LÓPEZ MUÑOZ (ÓPTICA CHARLI), 

PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA HACE ENTREGA DE LA COPIA DEL CONTRATO A CADA INTEGRANTE Y SOLICITA QUE FIRMEN 

EL ACUSE DE RECIBIDO.   

CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN EN MATERIA DE CAPACITACIÓN Y 

EVALUACIÓN DIRIGIDO A ELEMENTOS ADSCRITOS A DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DE 

ZEMPOALA EN “FORMACIÓN INICIAL EQUIVALENTE Y COMPETENCIAS BÁSICAS DE LA FUNCIÓN 

POLICIAL”, MISMO QUE SE AUTORIZÓ EN LA QUINCUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL 

DÍA 20 DE FEBRERO DEL AÑO 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE EL CONVENIO SE HARÁ 

LLEGAR DE MANERA DIGITAL Y SOLICITA FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.   

QUINTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO AUTORIZAR AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ ASISTIR A LAS CONFERENCIAS DE LAS 
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NACIONES UNIDAS SOBRE LA REVISIÓN INTEGRAL DE MEDIO TÉRMINO DE LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS 

OBJETIVOS DEL DECENIO INTERNACIONAL PARA LA ACCIÓN “AGUA PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE”. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA DA LECTURA A LA INVITACIÓN EXPEDIDA POR RELACIONES EXTERIORES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE SE CELEBRARA DEL DÍA 22 AL 24 DE MARZO Y LOS GASTOS SE CUBRIRÁN DE MANERA 

PERSONAL PARA NO TENER ALGÚN TEMA DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE ES UNA GRAN OPORTUNIDAD ASISTIR 

A ESTAS CONFERENCIAS YA QUE PODRÁ ADQUIRIR UNA EXPERIENCIA INTERESANTE Y PODRÁ 

COMPARTIR SUS IDEAS Y COMPARTIR IDEAS CON TODAS LAS PERSONAS DEL MUNDO QUE ESTÁN 

PADECIENDO EL GRAN PROBLEMA MUNDIAL DEL AGUA.  

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE ES UNA BUENA 

OPORTUNIDAD Y QUE VAMOS DIGNAMENTE REPRESENTADOS Y AGRADECE QUE AL REGRESO 

COMPARTA SU EXPERIENCIA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI VA ALGUIEN MAS POR PARTE DEL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE NADIE MÁS ASISTE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN: CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, 

SINDICA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A 

FAVOR,SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA 

SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 12 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, 

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

ASUNTOS GENERALES 
 

SEXTO: LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE ESTÁN PENDIENTES LAS LÁMPARAS 

DE LA COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA PORQUÉ NO SE HA CONECTADO 

LA LUZ EN LA COMUNIDAD DE TLAJOMULCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE SE TUVO UNA REUNIÓN LA SEMANA ANTEPASADA EN DONDE CFE TRANSMISIÓN NO HA 

DADO EL PERMISO PORQUE PASAN LAS ANTENAS DE ALTA TENSIÓN, SE ESTA VALORANDO LA 

VIABILIDAD SI PUEDEN METER LA LÍNEA DE MEDIA POR ABAJO DE LA ALTA O SI EL PROVEEDOR TIENE 

QUE REALIZAR LA LÍNEA SUBTERRÁNEA. 
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LA MISMA REGIDORA AGRADECE EL APOYO CON LA CALLE, LA CANCHA Y TODO LO QUE ESTÁS 

HACIENDO EN EL CERRITO, ASÍ MISMO PREGUNTA QUÉ POSIBILIDAD EXISTE DE QUE SE ACABE YA QUE 

ES UNA ES UNA CALLE MUY TRANSITADA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ESTÁ REVISANDO LA POSIBILIDAD DE REALIZARLO. 

NUEVAMENTE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE EN EL 

CERRITO SE QUEDÓ PENDIENTE UN PROYECTO DE UN PARQUE EN EL JAGUEY Y PREGUNTA QUÉ 

POSIBILIDAD EXISTE DE RETOMARLO, YA QUE CONSIDERA QUE ES UN PROYECTO QUE LE DARÁ REALCE 

AL CERRITO. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA SOBRE LAS LÁMPARAS 

SOLICITADAS PARA EL ENTRONQUE DE LA CARRETERA QUE VA PARA SANTA MARÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE LAS LÁMPARAS YA ESTÁN AUTORIZADAS Y DE ACUERDO AL CRONOGRAMA DE TRABAJO 

DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO, SE COLOCARAN.  

LA MISMO SINDICO COMENTA QUE LA PARTE TRASERA DE LA IGLESIA DE SANTA MARÍA SE ENCUENTRA 

CON MUCHAS RAMAS Y ANIMALES, PREGUNTA SI PUEDE APOYAR CON PERSONAL PARA REALIZAR LA 

LIMPIEZA DEL LUGAR Y HACER UN JARDÍN Y EN UN TIEMPO PODER COLOCAR ALGUNA BANCAS. 

EL C. REGIDOR ING. DANIEL CAMPOS REYES COMENTA EL PROBLEMA QUE EXISTE EN LOS JAGUEYES 

YA QUE EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTRAN MUY SUCIOS, ASÍMISMO MANIFIESTA QUE SE PUDIERA 

AGREGAR AL PRESUPUESTO UNA CANTIDAD PARA PODER REALIZAR LA LIMPIEZA DE LOS MISMOS. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE QUE ANTERIORMENTE GOBIERNO DEL ESTADO 

APOYABA CON MAQUINARIA PARA DESAZOLVAR PRESAS Y JAGUEYES Y QUE SERÍA UNA BUENA OPCIÓN 

REALIZAR LOS OFICIOS PERTINENTES PARA SOLICITAR NUEVAMENTE DICHO APOYO Y QUE EL 

MUNICIPIO APORTE EL DIÉSEL Y EL OPERADOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE SE HAN INGRESADO OFICIOS SOLICITANDO APOYO DE MAQUINARIA PARA ARREGLAR 

CAMINOS, PARA DESAZOLVAR JAGUEYES Y PRESAS, ASÍ COMO TAMBIÉN SE INGRESARON VARIOS 

OFICIOS A LA SECRETARIA DE DESARROLLO AGROPECUARIO DEL ESTADO DE HIDALGO Y SUS 

RESPUESTAS HAN SIDO NEGATIVAS; AQUÍ ESTÁN LOS OFICIOS CON LAS REPUESTAS DONDE 

MANIFIESTAN QUE VAN A REALIZAR VISITAS TÉCNICAS PREVIAS A LA VERIFICACIÓN DE CALIDAD EN SU 

PETICIÓN, LAS OTRAS HAN SIDO QUE NO, QUE ESPEREMOS DIRECTAMENTE, INGRESAMOS OFICIOS EN 

EL TEMA DE REGISTRO CIVIL, PARA SOLICITAR LA AUTORIZACIÓN PARA ACTAS INTERESTATALES Y EN 

LOS CUALES NOS MANIFIESTA QUE NO HAY UNA RESPUESTA. SOLICITAMOS CAMPAÑA PARA LA 

CORRECCIÓN ADMINISTRATIVA GRATUITA Y DESDE ENERO NO HA EXISTIDO ALGUNA RESPUESTA. 

Y ALGO MUY SORPRENDENTE, SOLICITAMOS DE ACUERDO A LAS NECESIDADES QUE HEMOS CAMINADO 

Y RECORRIDO, LAS COMUNIDADES DE SANTO TOMÁS Y TLAJOMULCO NO CUENTA CON UN CENTRO DE 

SALUD EN CONDICIONES DE PRESTAR UN SERVICIO PARA LA POBLACIÓN,  LA RESPUESTA EMITIDA Y 

FIRMADA POR PARTE DE LA SECRETARIA MARÍA ZORAIDA ROBLES BARRERA MANIFIESTA “CON 

RESPECTO A SU INFRAESTRUCTURA EN SU PRODUCTIVIDAD ACTUAL Y SU COBERTURA SE TIENEN 

REGISTROS DE QUE EL CENTRO DE SALUD INICIÓ OPERACIONES DESDE 1982, CUENTA CON UN 

CONSULTORIO, LA PLANILLA, UN MÉDICO GENERAL, DOS ENFERMERAS GENERALES, TIENE 8 
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CONSULTAS DIARIAS PARA UNA POBLACIÓN DE 2088 HABITANTES, DE ACUERDO A LA REGIONALIZACIÓN 

OPERATIVA 2022, CONSIDERO LO ANTERIOR, SE IDENTIFICA QUE EL ACTUAL CENTRO DE SALUD  TIENE 

BAJA PRODUCTIVIDAD Y TIENE EL PERSONAL ADECUADO PARA ATENDER EL NÚCLEO DE SU POBLACIÓN 

ASIGNADO PARA UNA CAPACIDAD DE 3000 HABITANTES” Y DIJERON QUE NO ERA FACTIBLE LA 

CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO CENTRO DE SALUD PARA ATENDER A ESA POBLACIÓN Y NO SON 3000 

HABITANTES EN SANTO TOMÁS PORQUE ENTRE SANTO TOMÁS Y TLAJOMULCO SON CERCA DE 4000 

HABITANTES Y POR DESCONOCIMIENTO MANIFIESTAN QUE NO.  

 Y DE LA MISMA FORMA  INGRESAMOS UNA SOLICITUD PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE 

SALUD EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS, DIVERSOS OFICIOS, VARIAS PLÁTICAS DE LA 

ADMINISTRACIÓN GUBERNAMENTAL ANTERIOR Y VOLVIMOS A INGRESAR EXPEDIENTES TÉCNICOS 

VALIDADOS Y LA RESPUESTA POR PARTE DE LA SECRETARIA FUE “EN LA MAYORÍA DE ESTOS 

FRACCIONAMIENTOS SON PRIVADOS O DE INTERÉS SOCIAL, PERTENECIENTES A FOVISSSTE O 

INFONAVIT, LO QUE INDICA QUE LAS PERSONAS QUE HABITAN ESTOS FRACCIONAMIENTOS CUENTAN 

CON AFILIACIÓN AL IMSS O AL ISSSTE PARA RECIBIR ATENCIÓN MÉDICA, EN BASE A LO ANTERIOR LA 

CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE SALUD NO ES POSIBLE YA QUE LOS SERVICIOS DE SALUD DE 

HIDALGO SE ENFOCAN A ATENDER EN SUS UNIDADES A POBLACIÓN SIN SEGURIDAD SOCIAL DE FORMA 

MAYORITARIA”. LO QUE MENCIONA NO ES CIERTO, LA GENTE DE FRACCIONAMIENTOS NO CUENTA CON 

ISSSTE NI FOVISSSTE, MUCHA GENTE NO TIENE ACCESO A NINGÚN SERVICIO DE SALUD EN ESA ZONA, 

TAL ES EL GRADO QUE NOS PIDEN LONAS Y CARPAS PARA ATENDER A LA POBLACIÓN EN CUESTIONES 

DE VACUNACIÓN Y CAMPAÑAS. HOY LA PETICIÓN MÁS GRANDE EN FRACCIONAMIENTOS POR PARTE DE 

LA POBLACIÓN ES CONTAR CON UN CENTRO DE SALUD O UNA CASA DE SALUD PARA PODER TENER POR 

LO MENOS LA ATENCIÓN BÁSICA, AQUÍ NO MANIFIESTA LA POBLACIÓN, PERO ES CERCA DE 30000 

HABITANTES. 

LO PEOR EN EL CASO DE SANTO TOMAS Y TLAJOMULCO ES QUE AFIRMAN EN SU ESCRITO QUE 

SOLAMENTE DAN 8 CONSULTAS DIARIAS. ES ALGO QUE MANIFIESTO PORQUE ME HE LLEVADO    UNA 

GRAN SORPRESA YA QUE EL TEMA DE SALUD ES PRIORITARIO, LA GENTE ME SOLICITA 

CONSTANTEMENTE ESTOS SERVICIOS, POR LO QUE SE PRETENDE RECABAR LAS FIRMAS DE TODA LA 

GENTE Y SOLICITAR SE RECONSIDERE LA PETICIÓN YA QUE SE TIENE QUE GENERAR UN CENTRO DE 

SALUD EN ESA ZONA PORQUE NO HAY DONDE LA GENTE PUEDA RECIBIR ATENCIÓN MÉDICA.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA SI SE SOLICITÓ EL PERMISO DE LA RAMPA DE LOS 

DISCAPACITADOS PARA LA IGLESIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE YA SE INGRESARON OFICIOS CON ÉL CON EL DIRECTOR DEL INAH Y ESTAMOS EN 

ESPERA DE LA RESPUESTA. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
SÉPTIMO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO 
HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE ESTA 
QUINCUAGÉSIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 14:38 HRS. DEL DÍA DIECISIETE DE MARZO 
DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
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MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                              MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                         REGIDORA                                                              
PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                  SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
 
  LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                           SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ  
                      REGIDOR                                                                                REGIDOR               
                      
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                      REGIDORA                                                                             REGIDOR 
              
 
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                     REGIDOR         
 
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                       REGIDORA                                                                                                                                     


